
国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

クラブのテーマ
夢を語ろう、そして私たち一人
一人が行動し、夢を叶えよう
会長 三田春彦

第２７５０地区のテーマ
ロータリーを広めよう

ガバナー 富澤為一

２０２３年３月１６日第２６０３回・例会プログラム

１２：３０ 開会点鐘 三田会長

ロータリーソング

ソングリーダー 馬場会員・安居会員

「手に手つないで」「四つのテスト」

ビジター・ゲストの紹介 親睦委員会

会長報告 三田会長

幹事報告 中村幹事

委員会報告

記念日祝い

ニコニコ・ボックス

ピアノ演奏 川上路子

１３：００ 卓話

米山奨学生

姚 子茜

１３：３０ 閉会点鐘 三田会長

会長 報告
３月に入り暖かい日が続き、例年より桜の開花も早いと気象庁が予想しています。東京は、開花が３月１
５日、満開が３月２２日です。例年より９日間早いとか。桜の名所上野公園では、４年ぶりの宴会が可能と
なりました。目黒川では、３月１８日～４月９日までライトアップがされ、４年ぶりに「中目黒桜まつり」が３月
２６日（日）に開催されます。宴会は禁止ですが、期間中コロナ前の３００万人程度の花見客があるそうで
す。４月１６日に開催される「We Love Meguro」では、目黒川沿いは、ゴミの量が多いかもしれませんね。
私は、桜の名所にマラソン仲間と一緒にお花見ランをします。ゆっくり走りながらのお花見は、気分爽快
です。毎年楽しみなイベントです。
３．１１東日本大震災、あらから１２年、あの日を忘れない。地震、津波、原発事故、あの日を忘れない。

震災後に被災地へ入り、壊滅的な街、瓦礫の山、原発事故により避難を強いられ、人が居なくなり静まり
返った町、今でも思い出します。決して忘れる事は無いでしょう。あの日を忘れない。

活動計画書の会長挨拶にも書いていますが、２０１１年１０月に私はロータリークラブに入会しました。
東日本大震災があって半年でした。気仙沼のサッカー少年団を目黒区に招き、目黒区のサッカー少年

団と交流試合を…。という支援事業に実行委員で参加をしていました。目黒区サッカー協会・少年の部が
主となって立ち上げた支援事業です。そこに、当クラブは多額の寄付をして頂きました。そして、以前から
誘われていたという事もあり、この支援事業を切っ掛けに入会を決めました。それから３年間、交流試合を
続けましたが、その後の２年間は、ロータリークラブの担当として参加をしていました。被災地は、瓦礫の
撤去をしている頃です。ほとんどの子ども達は、仮設住宅や、借り上げマンションに住んでいた頃です。
震災後の精神的、体力的にも疲れもあったでしょう。そして、バスの長旅の疲れもあったでしょう。
しかし子ども達は、サッカーの交流試合を本当に楽しんでいました。サッカーの交流試合だけでは無く、

東京見学もしましたが、いつもいつも元気一杯です。目黒区の子ども達とも交流を図り、たくさんの夢を
語っていた子ども達。そして１２年後、今も元気にしているでしょうか。６年生だった子どもは、今は２４歳で
す。また会って色々な話をしたいなあ。その様な気持ちで一杯です。この様な支援事業にロータリークラブ
として関わる事が出来たのは、本当にありがたく、感謝の言葉しかありません。

先週の会長報告では少年サッカーのロータリー杯や、区長杯の事を報告しました。私達にとっては大し
た事ではないと思える様な奉仕活動が、それを受ける団体にとっては大変ありがたい事です。小さな事で
も本当にありがたい事なのです。最近入会をした会員の皆様は、ぜひともクラブで行っている奉仕活動に
参加をして下さい。クラブが行っている奉仕活動を知って下さい。クラブの関わり方も変わってくると思いま
す。
親睦と奉仕、ロータリークラブの基本です。

The Rotary Club Of Tokyo Meguro
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幹事 報告

記念日のお祝い

ピアノ演奏 川上路子さん

卓 話

ブルース・ジョンストン作曲 曲名 「歌の贈りもの」

●来週の観桜会夜間例会にご参加ありがとうございます。
まだの方、どうぞよろしくお願いいたします。

本日までの参加者
※佐藤会員・相馬会員・邦子夫人・竹内会員・馬場会員・佐原様・道面会員・須賀会員・中村会員
三田会員（他2名）・下川会員・小林会員・小林会員お嬢様・五十嵐会員・寄森会員・花谷会員
盛 会員・羽原会員・安東会員・深澤会員・𠮷田会員・姚さん・川上さん

日時：3月23日（木） １８：００（点鐘）
場所：ホテル雅叙園東京
会費：￥１４，０００

●2023-24年度の各委員長宛に、活動計画書の原稿依頼をお願いしております。
こちらも引き続き、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

●PBG（パシフィックベースン）50周年ビーチクリーン活動の寄付金募集のご案内
寄付募集概要
寄付金額：5000円（１口）クラブで取りまとめる
募集締切：３月３１日（金）まで寄附金申込書をガバナー事務所提出
※２口以上も大歓迎だそうです。

●バギオだよりを皆様にお配りしています。ご講読ください。

●国際ロータリーヂ3650地区（ソウル姉妹地区）地区大会のご案内
日時：4月27日（木）～28日（金）
場所：グランドハイアットソウル
締切：4月10日
※参加希望の方は事務局まで問い合わせください。

米山奨学生

姚 子茜さん

会員誕生日
３月２０日 佐藤会員



出席記録 会員数 出席数 出席免除者 出席率
メーキャップ

補正

３月９日 総数 ３１名 出席 ２１名 出席０名/0名 67.7％

「先週のビジター・ゲストのご紹介」

ニコニコＢＯＸ

件数 ６件 金額22,000円 累計５７７，０００円 目標 １，０００，０００円

■中村幹事
花粉がひどいですね。吉越様、本日は卓話よろしくお願いします。

■三田会長
今日からワールドベースボールクラッシック、サッカーに続いてスポーツおばかにとっては楽しみです
吉越さん卓話をよろしくお願いします。

■寄森会員
３月４日長男が、同じ例会場にて、披露宴をあげました。
雅叙園東京の皆様ありがとうございました。

■下川会員
欠席が多くすいません。トルコ地震の寄付も入っています。

パラリンピック馬術選手 吉越奏詞君
お母様 吉越清美様

■花谷会員
暖かくなりました。

■七里会員
コロナは収束傾向ですが、海外から入ってきた感染力の強い変異株は増えています。
引き続き、3密には御注意下さい

■安東会員よりご案内
2023年5月13日（土）開催 １３：３０開演 閉会１６：４５予定
六本木ヒルズ ハリウッド大学院・ハリウッド美容専門学校講堂
ロータリーファミリー ホームカミングディ
「アフリカをテーマに世界平和を考える」に
是非皆さんご参加ください。（詳細については例会場掲示板）

■須賀奉仕委員長より
４月１６日（日）We Love Meguroに向けての進捗状況
参加団体に回って参りました。本日は目黒区役所に行って
きます。準備が進んでおります。
当日、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



例会日：木曜日（Thursday） 12：30～13：30
例会場：ホテル雅叙園東京（hotel Gajyo-en tokyo）

〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1
TEL：03-3491-4111（代表）

東京目黒ロータリークラブ事務局
〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1

アルコタワー3Ｆ
ＴEL：03-3492-1350 FAX：03-3492-2100
URL：http://www.Tokyo-meguro-rotary.club
E-maiｌ：office@tokyo-meguro-rotary.club

発行人 ＲＩ Ｄ２7５０ 東京目黒ロータリークラブ
2022-23度会長 三田春彦 幹事 中村健二郎 副会長 羽田伊助 副幹事 花谷勇治

広報委員会週報委員会 ２０２3年３月１６日 第２６０３号

今後の予定

2023年 「水と衛生」月間

３月１６日（木） 通常例会： 米山奨学生 姚 子茜さん

３月２３日（木） 観桜会夜間例会 １８：００点鐘 ホテル雅叙園東京

３月３０日（木） 休会

「母子の健康」月間

４月６日（木） 通常例会： 第10回理事会

４月１３日（木） 通常例会：クラブ協議会「We love Meguro」について

４月１６日（日） We Love Meguro移動例会 中目黒公園

４月２０日（木） 振替休会 We Love Meguro

４月２７日（木） 通常例会：

デンマーク世界選手権の報告 パラリンピック馬術選手 吉越奏詞君・吉越清美様

●着用の上着は目黒クラブが
提供した物だそうです。

●リハビリで参加したホースセラピーで馬と出会いました。
いつも泣いていたのがポニーに乗ると笑顔になっていたそうです
それからずーと馬が好きで乗り続けています。生後間もない時から
車椅子の生活になるだろうと診断受けました。
しかし馬に乗ることで普段使わない筋肉を使い、上手く手綱を握る事や、
歩行が出来るようになりました。
私を支えてくれる周りの方々ももちろんですが、馬の影響が大きかったです。
馬に出会えなければ今の自分は無かったおもいます。
ホースセラピーをきっかけに馬と向き合い、馬たちに恩返しをしたいという気持ちで、
パラ馬術競技を打ち込み始めました。
中学2年のころに東京パラリンピック開催が決まり、パラ馬術に出場する
夢を持ちました。そして大きな夢の一歩は実現しました。東京パラリンピックに向けて
多くの国際大会に出場し多くの経験を積むことが出来ました。
出場に関して海外からも多くの励ましや応援メッセージをいただきました。

●昨年8月に開催された4年に1度開催されるデンマークで
世界選手権に出場しました。2022年はドイツにいる白馬とパートナーに
なりました。世界選手権は出場は厳しく一定の成績を収めている人馬
じゃないと出られない為、2022年4月からベルギー、オランダ、ドイツなど
各国で行われる国際大会に出場し、日本選手の中でトップで出場権を
取ることが出来ました。ウクライナ問題や石油の高騰、ユーロの変動など
航空券や宿泊費、人件費などが大きく高騰して資金繰りに苦労しました。
一人で渡航し、節約のためドイツでアパート生活で自炊、洗濯し
競技費を節約出来るように努力しました。
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